

FAMILIAS ENTORNOS SEGUROS

# EL COMPORTAMIENTO LA DISCIPLINA POSITIVA



# El comportamiento

Los padres y madres manifestamos preocupación cuando nuestros hijos (as) nos contestan mal, no nos obedecen, hacen berrinche o pelean.

Frente a eso, es frecuente que algunos padres, usen la violencia, el castigo físico, verbal o psicológico.



# El castigo, no educa, hace daño

## Usar el castigo físico o verbal no educa

a nuestros hijos e hijas, les hacemos daño.

Reaccionarán por miedo y no porque aprendieron lo que les explicamos. Además, la confianza hacia nosotros, sus padres, se destruirá.



# ¿Qué podemos hacer?

1

Desarrollar autoestima,  
autonomía, responsabilidad y respeto.

2

Establecer normas y límites,  
sin perder la calma.

3

Ser modelo para  
nuestros hijos e hijas.

4

Demostrar amor  
incondicional siempre.

